# Tribune Ceceneral

Tribune de Genève | Samedi-dimanche 14-15 novembre 2015

# Un rallye pour les cultures aux Pâquis

### La Plateforme interreligieuse invite toutes les populations à se retrouver dimanche

Dans le cadre des activités en lien avec la Semaine suisse des religions, la Plateforme interreligieuse de Genève, soutenue par la Ville et le Canton, organise pour la première fois une fête au cœur des Pâquis. Objectif: permettre la rencontre de familles de diverses origines et traditions, explique Hafid Ouardiri, vice-président de la Plateforme et directeur de la Fondation de l'entre-connaissance. Une façon également de fêter les 20 ans du calendrier interreligieux, créé pour connaître les fêtes de chacun.

Comment est né le projet?

L'idée consiste à révéler les richesses du quartier des Pâquis, qui



**Hafid Ouardiri** Vice-président de la Plateforme

rassemble 150 nationalités. C'est un vrai laboratoire culturel! Pour favoriser le dialogue entre les cultures et les générations, la Plateforme interreligieuse, qui regroupe vingt-cinq entités religieuses, organise une manifestation ce dimanche, de 13 h à 18 h 30, en partenariat avec l'Espace solidaire Pâquis, la Maison de quartier des Pâquis et la Fondation de l'entreconnaissance.

## Le rallye «Monde en fêtes» s'adresse à qui?

L'idée est de rassembler toutes les populations, de tous les âges, pour favoriser les rencontres de manière conviviale. Le projet pourrait se développer l'an prochain dans d'autres quartiers, à Vernier, à Plan-les-Ouates, qui s'intéressent à cette démarche.

### En quoi cela consiste?

Nous invitons le public à se rendre à la Maison de quartier des Pâquis. Les participants recevront un questionnaire sur les fêtes religieuses et laïques. Pour répondre aux questions, ils devront trouver des calendriers interreligieux disséminés dans des vitrines de commerces, mais aussi des objets, comme la toupie de Hanoukka pour les juifs, le chapelet pour les chrétiens, le tapis de prière pour les musulmans. Des bons cadeaux seront tirés au sort. Un stand de calligraphie, un groupe folklorique bolivien et la fanfare de rue LècheBéton animeront l'aprèsmidi. Des parents d'élèves proposeront aussi des plats traditionnels. Sophie Roselli